

## CHRONIQUE DIOCESAINE

**A la Basilique.** — La neuviaine à Saint François-Xavier est commencée à la Basilique depuis samedi matin, le 14 février. Le prédicateur en est le R. P. Turcotte, O. P. de Notre-Dame de Grâce de Montréal.

**De passage.** — Le R. Père Clément, des Assomptionnistes, supérieur du Collège de l'Assomption de Worcester, Mass., était de passage à l'archevêché, le semaine dernière.

**A l'hôpital.** — M. le chanoine Laberge, chancelier de l'archevêché, est depuis quelques jours à l'hôpital Saint François-d'Assise. Après un traitement de quelques semaines, Monsieur le chanoine prendra un repos de six mois.

Nous faisons des vœux pour que le sympathique chancelier profite de ce repos si bien mérité, et puisse, après cela, reprendre son travail.

## REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

**Cardinaux "in petto".** — Le Pape, au Consistoire du 4 décembre dernier, a annoncé que, outre celles qu'il venait de faire, il se réservait *in pectore* la nomination de deux autres cardinaux.

**Un hommage du Pape à la France.** — Au cours de la cérémonie de l'imposition de la barrette aux nouveaux cardinaux, le Pape, répondant à une adresse de Leurs Éminences, lue par le cardinal Lafontaine, a fait l'éloge de chacun d'eux.

S'adressant aux prélats français, il a dit :

“ Ce n'est pas seulement à la Bretagne, à la Normandie et à la chaire de Saint-Irénée que Nous avons voulu montrer notre bienveillance. Il Nous plaît que par la pourpre soient honorés les mérites de l'archevêque de Rennes, du prélat qui a été à Verdun, Bourges et Rouen et le nouvel archevêque de Lyon, *mais pourquoi faire qu'en honorant les pasteurs, Nous avons voulu honorer leurs ouailles et répéter que dans Notre poitrine, la flamme est toujours ardente pour la patrie de Clovis, saint Louis et Jeanne d'Arc.* ”

“ Nous nous réjouissons d'avoir renforcé les liens entre la France et le Saint-Siège, dans la confiance de voir satisfait un de Nos anciens vœux : “ *Utinam renoventur gesta Dei per Francos.* ”

**Nouveaux nonces.** — L'*Osservatore Romano* annonce que le Pape a nommé Mgr Aversa nonce en Bavière, et Mgr Scapardini nonce au Brésil.